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トマトの苗植え 

５月２６日の万善サロンでトマトの苗植えを行

いました。これは美作市社協の事業「プランタ

ーでつながるスマイルプロジェクト」の取り組

みです。 

参加者１７

名が各々プ

ランターへ

植えこみま

した。今後

の生育を楽

しみにして

います。 
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５月１６日、福山

ボランティアの会

が夢農場でサツマ

イモの芽かきとマ

ルチがけをしまし

た。秋の収穫をめ

ざして頑張ってい

ます。今年度も土

小学校の児童など

が作業体験に来る

予定です。 
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ア 
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HA-I-KU 自治振 第１回委員会 
５月１０日、本年度最初の委員会が開催され、令和４年度通

常総会議案の書面議決承認、さくとう地域自治振興協議会総

会の報告および山の学校の新体制の報告がありました。その

後、主に次の事項について協議されました。 

① 管理部およびイベント部の編成 

② 多目的集会所の清掃割り当て 

③ 市等の補助金申請内容 

④ 福祉ホーム、旧地区センター、ふれあい広場の今後の管

理 

⑤ 福山地区敬老会（仮称）の開催 

⑥ 「花いっぱい運動」の実施内容 

※協議内容の詳細については各区長さんにお尋ねください。 

自治振 第１回管理部会 
５月２１日、第１回管理部会が開催され、祐延毅部長以下７

名の管理部員により次の事項について協議しました。 

① 黒見山公園等の草刈り 

第１回 ６月１２日（日）第２回 １１月２７日（日） 

② 黒見山公園「桜の植樹」 

１２月１１日（日） 河津桜２０本 場所「ふれあい広

場」 

③ 黒見山公園の今後の整備について 

※ボランティアでの活動になりますが、できるだけ多くの住

民の皆様の参加をお願いします。 
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５月号でお知らせした福山地区防災会副会長が佐々木高一さんになっていますが、正しくは
山本義彦さんです。 
ボランティアの会の自治振委員が國森悟さんから岡本玲子さんへ変更になりました。 
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５月２２日、土居小学校 PTA と環境衛生部による第１回資
源回収が行われました。天気にも恵まれ、たくさんの資源
を集めることができました。次回の資源回収は１０月１６
日を予定していますので、ご協力お願いします。 


